
Mission Voice

頑張れたのは、
周りに同じように頑張る仲間が
いたからだと思います。

先生方に自分たちの案を出し、

時には先生方のアドバイスをもとに案を考え直したりして、

時間をかけて創り上げた企画を実行し

みんなに喜んでもらえたことが一番嬉しかったです。

一人一人が自由な発想をもち、
楽しめるこの学校で学んでみませんか？？

高校2年生 Kさん



Mission Voice

高校1年生が
たくさん手伝ってくれたおかげで
飾り付けがすぐに終わりました。

準備では、音響や照明についての説明書が難しくて大変でした。

当日は司会を担当しました。女学院祭が終わって、

周りの人が「お疲れ！」・「良かったよ！ありがとう！」など

の言葉をくれて、やって良かったなと思いました。

思い出が 1つ増えました！！！

高校2年生 Sさん



Mission Voice

新しい形で女学院祭を成功させる
ことができ、本当に良かったです。

自分がすることだけでなく会場全体のことを把握しておく必要

があり、準備にバタバタとすることもありましたが、

生徒会総務・各部活・パフォーマンスチームのみんなと楽しい

女学院祭を考え、無事成功することができたことが一番

嬉しかったです。

貴重な体験になりました！！

高校2年生 Tさん




